

# ONU, "preocupada" por interceptaciones ilegales

● La Oficina de Naciones Unidas para los Derechos Humanos en Colombia expresó ayer su preocupación por las interceptaciones ilegales que se le atribuyen al DAS contra políticos opositores, defensores

de derechos humanos, magistrados de las Cortes y periodistas, entre otros.

Un comunicado de esa agencia en Bogotá así lo señala y "recuerda que el secreto de las comunicaciones es un derecho indivi-

dual, constitucionalmente reconocido, que garantiza un espacio inviolable de libertad y privacidad".

La interceptación de comunicaciones "únicamente puede ser aceptable de forma excepcional, previa orden judicial y siguiendo las formalidades establecidas por la ley", agrega.

El escándalo de las 'chuzadas' levó a la Fiscalía a interrogar a los últimos cuatro jefes del DAS, y a la Procuraduría a abrir investigación contra funcionarios de la Presidencia, señalados de ordenar las escuchas contra opositores y magistrados. -con Efe-

---

## El apunte

---

### Colombia es el país con más desplazados

● Con tres millones de personas fuera de sus hogares, Colombia sigue siendo uno de los países con mayor número de desplazados, reveló hoy el informe anual del Alto Comisionado de la ONU

para Refugiados, Acnur. Tras Colombia, Irak (con 2,8 millones), República Democrática del Congo (1,5) y Somalia (1,3) son los países con más desplazados internos debido a sus conflictos.